

Gente Que Pasa

Por MARINO GOMEZ-SANTOS

MARCELLE AUCLAIRE

Marcelle cuenta con muchos amigos en Madrid. Era joven en los años anteriores a la guerra española, cuando se acercó al grupo de poetas y escritores que entonces estaban en la vanguardia de la literatura, principalmente García Lorca.

Después Marcelle Auclair se casó con el escritor Prevost. Tuvo tres hijos: Françoise, actriz del cine francés, y dos hijos, uno de los cuales es también conocido como novelista.

Fundó y dirigió Marcelle la revista «Marie-Claire» y escribió algunos libros que le dieron gran renombre, el último de los cuales, sobre Santa Teresa, pasa del medio millón de ejemplares.

Marcelle Auclair trabaja, desde hace más de tres años, en un libro sobre su amigo Federico García Lorca, para lo cual ha pasado temporadas en Granada y ha viajado por España, a fin de interrogar a las personas que tuvieron relación con Lorca.

—He hablado con más de medio centenar de amigos de Federico. Tengo varios cuadernos apretados de notas.

Pero Marcelle no escribirá un libro crítico. Pretende reflejar la dimensión humana de García Lorca, que no ha sido aún recogida, aunque la bibliografía sobre el poeta sea ya muy copiosa.

—No pasan tres meses sin que en París se publiquen dos libros sobre Federico.

La labor de Marcelle Auclair ha sido, hasta ahora, de investigación, para reunir cartas, autógrafos, documentos, testimonios, fotografías.

Este verano va a retirarse al campo para trabajar en la redacción del original que en 1968 entregará al editor.

(Foto. Leo.)



PUEBLO, 17 MARZO 1967.